

Oficina Económica y Comercial
de la Embajada de España en Viena

Austria: Flujos de inversión

Austria: Flujos de inversión

Este estudio ha sido realizado por Gabriele Schwarz bajo la supervisión de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España en Viena

Agosto 2013

AUSTRIA: FLUJOS DE INVERSIÓN

1. De España en Austria

Según la base de datos DataInvex del Ministerio de Economía y Competitividad, las inversiones directas brutas de España en Austria totalizaron 4 millones de € en 2010, 25 millones de € en 2011 y 67 millones de € en 2012. En los dos últimos años la mayor parte de la inversión (el 82,1% y el 78,4% respectivamente) se canalizó al sector de ingeniería civil, y más en concreto a la construcción de puentes y túneles.

En la actualidad, existen en Austria aproximadamente 30 filiales y sucursales comerciales de empresas españolas de bienes de consumo, de equipo y de servicios. A lo largo de los últimos años, se han realizado compras de importantes consorcios austriacos de los sectores de eliminación de residuos, construcción e infraestructuras, productos sanitarios y hoteleros así como bancario.

España aumentó su participación del 0,9% en el stock de inversiones directas extranjeras en 2011 ligeramente al 1,0% en 2012, subiendo del 17º al 12º puesto del ranking de países inversores en Austria.

INVERSIÓN DIRECTA ESPAÑOLA EN AUSTRIA. BRUTA Y NETA. SECTORES				
(Datos en millones €)	2010	2011	2012	% var.
INVERSIÓN BRUTA	4	25	67	168,0
INVERSIÓN NETA	4	23	67	191,3
INVERSIÓN BRUTA POR SECTORES (Datos en millones de €)				
Industria Química	0	1	0	-100,0
Fabricación de material y equipo eléctrico	1,0	0	0	-
Construcción de Edificios	0	2,2	0	-100,0
Ingeniería Civil	0	20,5	52,6	156,6
Comercio mayor e intermediario, excepto vehículos a motor	0,3	1,0	0	-100,0
Comercio al por menor, excepto vehículos a motor	2,4	0	0	-
Servicios financieros, excepto seguros y fondos pensión	0,7	0	14,7	100,0

Fuente: DataInvex

AUSTRIA: FLUJOS DE INVERSIÓN

2. De Austria en España

Según DataInvox, la inversión bruta austriaca en España ascendió en 2010 a 50 millones de €, en 2011 a 114 millones de € y en 2012 a 38 millones de €. En la actualidad hay aproximadamente 250 empresas austriacas de los sectores productores y comercializadores de bienes de equipo, bienes de consumo y servicios en España. En años recientes, numerosas pequeñas y medianas empresas austriacas productoras de productos alimenticios, inmuebles, de industria química y de producción y distribución de energía eléctrica se han implantado en el mercado español.

INVERSIÓN DIRECTA DE AUSTRIA EN ESPAÑA. BRUTA Y NETA. SECTORES.				
(Datos en millones €)	2010	2011	2012	% var.
INVERSIÓN BRUTA	50	114	38	-68,4
INVERSIÓN NETA	47	99	27	-72,7
INVERSIÓN BRUTA POR PRINCIPALES SECTORES (Datos en millones de €)				
Agricultura, ganadería, caza y servicios relacionados	0	3	2,5	-16,7
Metalurgia; fabricación productos hierro, acero	7,5	0,6	2,5	294,8
Fabricación de material y equipo eléctrico	0	2,4	0	-100,0
Fabricación de vehículos de motor, remolques	0,9	62,2	6,5	- 89,5
Construcción de edificios	0,5	7,7	4,3	-43,9
Comercio mayor e intermediario, excepto vehículos a motor	0,7	0,2	2,0	768,5
Almacenamiento y actividades anexas al transporte	1,1	0	0	-
Actividades inmobiliarias	0,5	12,4	14,3	15,2
Otras actividades profesionales, científicas y técnicas	30,0	0	0	-
Actividades administrativas de oficina	0	13,5	0	-100,0
Actividades de juegos de azar y apuestas	3,0	6,0	0	-100,0
Actividades deportivas, recreativas y de entretenimiento	1,4	4,3	4,2	-3,4

Fuente: DataInvox